
 

 

 
BG  Rüthen, Schützenstr. 19,  59602 Rüthen     
  

                                                 Rüthen, 28.11.2019 
 
Die BG Fraktion Rüthen bittet um die Beantwortung  
folgender Fragen in der nächsten Stadtentwicklungs-
ausschusssitzung. 
 
 
Anfragen zur Energieerzeugung und -versorgung städtischer 
Gebäude: 
 

1. Welche städtischen Gebäude wurden mit Photovoltaikmodulen 
ausgestattet? Gibt es städtische Gebäude mit einer 
Eigenstromversorgung? 

 
2. Wie hoch ist der Stromverbrauch insgesamt?  Aufgeteilt nach 

Gebäuden, Straßenbeleuchtung und Verbrauch bei den 
Stadtwerken. 
 

3. Wie ist die Entwicklung des Stromverbrauchs aufgeteilt nach 
Gebäuden, Straßenbeleuchtung und Stadtwerke, in den 
letzten 5 Jahren? 
 

4. Wie hoch ist anteilig der Bezug von Ökostrom?  
 

 
Gez. Annette Herbst-Köller 



  

 


